



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-wafde

Presseinformation

Treffen der Wirtschaftsförderungen im Kreis

Digitalisierung und Nachhaltigkeit waren zentrale Themen

Die Wirtschaftsförderungen der 13 Städte und Gemeinden waren von der Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf zu ihrem Treffen eingeladen, um über Digitalisierung und Nachhaltigkeit zu sprechen. gfw-Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann begrüßte die Teilnehmer im Warendorfer Modehaus Ebbes. Dort berichtete Inhaber und Geschäftsführer Christoph Berger über die Digitalisierung im Handel. Zur Nachhaltigkeitsberichterstattung als Herausforderung für Unternehmen referierte Dr. Martin Hellwig, geschäftsführender Gesellschafter der Hellwig und Hellwig GbR – Institut für Nachhaltigkeitsbildung.

Weitere gfw-Themen waren der Wettbewerb Attraktiver Arbeitgeber, die Auszeichnung ÖkoProfit, die Fachkräfte- und Weiterbildungsmesse bildungsmesse future@WORK im kommenden Jahr und das Standortmarketing für den Kreis.

Bild/Bildtext:

Die Wirtschaftsförderer aus dem Kreis Warendorf kamen auf Einladung von gfw-Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann (Bildmitte vorn) in Warendorf zusammen.



25. September 2024